

À la mémoire de Marc Haldy

Autor(en): **Petitpierre, André**

Objektyp: **Obituary**

Zeitschrift: **Mitteilungen / Schweizerische Vereinigung der
Versicherungsmathematiker = Bulletin / Association Suisse des
Actuaires = Bulletin / Swiss Association of Actuaries**

Band (Jahr): - **(1994)**

Heft 2

PDF erstellt am: **23.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

A la mémoire de Marc Haldy

C'est avec une profonde tristesse que nous avons appris le décès à l'âge de 92 ans de M. Marc Haldy. Il s'est endormi paisiblement le 31 août 1994, la veille de l'Assemblée générale, qui se tenait à Lausanne, de l'Association suisse des Actuaires à laquelle il a toujours été très attaché.

M. Haldy a fait ses études à l'Université de Lausanne: En 1927 il y a obtenu la licence ès sciences commerciales et actuarielles. Il y a poursuivi sa formation en présentant, en 1930, à l'Ecole des Hautes Etudes Commerciales, une thèse de doctorat sur le thème «Influence des variations de l'invalidité sur les réserves mathématiques».

Après une première période professionnelle au cours de laquelle il s'est consacré à l'enseignement, M. Haldy est entré en 1938 au service de la Caisse cantonale vaudoise des retraites populaires dont il a assumé plus tard la direction et, après son départ, la fonction d'actuaire-conseil. En 1945, M. Haldy a rejoint «La Suisse» Assurances dont il a été l'actuaire en chef et a contribué comme directeur, jusqu'au moment de prendre sa retraite au développement que la société a connu pendant cette longue période. Actif et plein d'allant, M. Haldy a été alors chargé par les Nations Unies de plusieurs mandats de conseil actuariel à l'étranger notamment en Asie et en Afrique. Membre de l'Association suisse des Actuaires depuis 1929, M. Haldy a été élu au Comité de cette association en 1958 pour occuper dès l'année suivante le poste de secrétaire, puis de 1968 à 1969 celui de vice-président. Il a également siégé plusieurs années au Conseil de direction de l'Association actuarielle internationale.

Soucieux de précision et d'exactitude, esprit ouvert aux problèmes économiques et à la recherche, M. Haldy est l'auteur de plusieurs publications parues dans le Bulletin de l'Association suisse des Actuaires et dans les publications des Congrès internationaux d'Actuaires. Actif, positif en toute circonstance, M. Haldy a participé à de nombreux groupes de travail, notamment dans le domaine des assurances de personnel; il a également siégé à la Commission fédérale d'experts pour l'assurance vieillesse et au Tribunal des assurances de canton de Vaud.

Tous ceux qui l'ont connu témoignent ici leur sincère reconnaissance envers M. Marc Haldy qui a accompli sa tâche de tout son cœur et qui a toujours été soucieux de défendre et mieux faire connaître notre profession. Sa personnalité attachante restera dans toutes les mémoires.

André Petitpierre

